

COVID-19 ET FUMÉE DE CANNABIS :

4 choses à savoir



Le fait de fumer du cannabis peut avoir des effets néfastes sur la santé pulmonaire et aggraver les symptômes de la COVID-19.

Ce qu'il faut savoir :



1. La fumée de cannabis contient des substances chimiques connues pour nuire à la santé pulmonaire.



2. Fumer régulièrement du cannabis peut causer de la toux, une respiration sifflante et une oppression thoracique. À long terme, fumer du cannabis peut causer une bronchite chronique.



3. Fumer du cannabis peut inhiber le système immunitaire, d'où un risque accru d'infections.



4. Il existe un lien entre le vapotage de produits du cannabis achetés illégalement et de graves maladies pulmonaires; il faut donc éviter de vapoter.

Le fait de fumer du cannabis ne permet pas de prévenir, de traiter ni de soulager les symptômes de la COVID-19.

En fait, cela pourrait aggraver des symptômes dangereux pour la santé.



Centre canadien sur
les dépendances et
l'usage de substances

Pour en savoir plus,
consultez notre section de ressources sur la COVID-19 à
www.ccdus.ca